
市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、1１人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

6月3日 6月4日

11議員が一般質問
議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

馬渕　紀明 議員（P14）
◆小中学校のバリアフリー化 市長の考えは

石崎　誠子 議員（P15）
◆誰一人取り残さない公園の取り組みは
◆防災分野にもっと女性の視点を

真野　和久 議員（P１6）
◆備蓄食料 市民に十分に配給できるのか

河合　克平 議員（P17）
◆困ったときに手を差伸べる公助の充実を

竹村　仁司 議員（P18）
◆ＧＩＧＡスクール構想の実現は

近藤　武 議員（P8）
◆市長再選後 これからの思い・考えは

髙松　幸雄 議員（P9）
◆道の駅整備計画に障がい者雇用を

佐藤　信男 議員（P10）
◆弥富インター周辺での工業団地の開発は
◆衛生委員への対応は

𠮷川　三津子 議員（P11）
◆「広報あいさい」 民間委託で戸別配布を
◆学校でのｉＰａｄ活用状況は

原　裕司 議員（P12）
◆ワクチン接種予約 優先順位の評価は
◆空き家所有者の意向調査の結果は

加藤　敏彦 議員（P13）
◆市役所関係の感染者54名 社会的検査を
◆ワクチン接種 わかりやすい説明を
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